
第１９１９回例会報告
日時　平成17年4月12日（火曜日）
時間　12:30～13:30

場所　ホテルマークワン我孫子
ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　 福武正廣会員

松本会長会長挨拶
夜間例会の櫻観賞会では蕾でした櫻が

今は満開で少し残念です。先日の柏西ロ
ータリーの25周年合同例会には多数参加
頂きまして有難うございました。記念講
演では中国文化お話を聞き、文化違いを
痛感いたしました。折りしも日本に対す
る反日運動や竹島問題が連日マスコミが

騒いでいます。反日教育や価値観の違い、
文化の違いなのか非常に残念です。同じ
アジアの仲間として仲良く出来る事を願
っています。
来週4月21日は10分区の合同例会ですの

でご協力よろしくお願い致します。

松本会長親睦委員会報告
栗原会員、丸田会員の誕生祝いが有ります。
（栗原会員：皆様にお祝頂きありがとうございます。今年で71才になります。）
（丸田会員：50才になりました。今後ともご指導よろしくお願いします。）

栗原会員出席委員会
本日の出席率は71.42％です。

井上会員スリランカ・コロワンナRCより
コロワンナ・ロータリークラブより津波の義援金に対する礼状が届きました。

ニコニコボックス
栗原会員　目標を75才に向けて生きて行きたいと思います。本日はありがとうございま

した。
福武会員　あま茶あめを頂きました。
星野会員　我孫子体育協会会長となり4月10日を持って2期目に入りました。
酒井会員　卓話をしました。
丸田会員　誕生祝いを頂きましてありがとうございます。
鈴木幹事　新しい園舎が完成致しました。ロータリーの皆さんにも大変お世話様になり

ました。感謝いたします。
松本会長　長女より何故か私にプレゼント有り。日頃私の背中を見て感謝との事、喜び大。

福武会員ナターシャの件
先日の理事会で協議した通り、前ホス

トファミリーの星野さんより携帯電話の
アカウントを私の方に切り替えました。

彼女は、いまのところ問題なく、高校に
通い、インターネットを通じて、現地の
大学の授業を受けています。



酒井会員姉妹クラブ委員会
豊原RC、アラモアナRCより来年度我孫子ロータリーの40周年予定を聞かれています。
内容はともかく日程が決まりましたら連絡したいと思います。
又、豊原、アラモアナ両クラブより一年に一度はお会いしたいので旅行等でお出で節

には場所を気にせず連絡を頂きたいて是非親睦をはかりたい旨の話がありますのでご報
告致します。

酒井会員卓話
姉妹クラブ報告に続きハワイの友人の

お嬢さんを通じて知ったアメリカのテロ
対策をお話します。去年8月20日にブッシ
ュ大統領が国家テロ対策センターを設置
しました。組織としては国土安全保障省
を新設し国境警備隊、沿岸警備隊、移民
局、税関局、連邦緊急事態局が含まれ人
員は17万人、年予算は370億ドルだそうで
す。彼女は税関の職員ですのでその組織
に属して出国の管理をしているそうです。
アメリカでは脅威を5段階で表してまして
グリーンは平常、ブルーは一般的脅威で
ハリケーン等の天災も含まれます。イエ

ローは高い脅威、重大な脅威はオレンジで
最後に深刻な脅威はレッド。現在はイエロ
ーの高い脅威に備えた管理体制に入ってい
るそうです。
彼女の装備も大型拳銃、放射能検知器、呼
吸検知器、防弾チョッキ着用の重装備で大
変な様です。私の帰国時にも突然の飛行機
の変更が有りその脅威に備えた対応に驚き
ました。世界ではこのように有事体制をひ
いてる所も有ります。報道での反日運動を
見ますと日本も危機管理の不安を感じま
した。



（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名　曜日　　　例会場
---------------------------
柏　　　　水　　ホテル・サンガーデン柏
柏西　　　金　　ザ・クレストホテル
柏南　　　火　　廣池学園会員会館
沼南　　　木　　柏市沼南商工会館
野田　　　月　　野田商工会議所
流山中央　火　　千葉銀行流山支店
白井　　　火　　千葉信金白井支店
印西　　　水　　印西市民活動支援センター
松戸　　　水　　ホテルニューオータニ松戸
松戸中央　木　　ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東　　金　　松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山　　　木　　千葉銀行流山支店
野田セントラル　水　野田商工会議所　１９時開会
野田東　　金　　野田商工会議所

（広報委員会より）


